

Pastoralraum-Konferenz vom 12. Juni 2023

Von Edith Krauss
12. Juni 2023



Wieder standen viele spannende Themen an.

Erste Gedanken zum neuen Pfarreinamen standen an. Die Mitglieder konnten sich an den einzelnen Tischen mit einem Vorschlag aus der Steuerungsgruppe informieren und austauschen. Dabei sollte sie ihrer Favoriten kennzeichnen.

Vorge stellt wurde uns die neue Struktur des Kath. Jugendbüros (KJB) Rheinhessen als Anlaufstelle für die Kath. Jugend in der Region.

Und die Projektgruppen informierten über den Stand Ihrer Arbeit.



Verschlaufpause vor dem nächsten Punkt

Neuer Text.



Welcher Name passt zu uns?

Welcher Name passt zu uns?



Welcher Name passt zu uns?



Wer schreibt der bleibt

Unsere Protokollantin hat eine schwere Aufgabe übernommen, da es immer viel zu schreiben und zusammenfassen gibt.

